

Das Leben ist eine Reise die heimwärts führt.

Heute hat unsere liebe Mutter, Schwiegermutter,
Grossmutter, Schwester, Tante, Freundin und Kollegin

Adrienne Rothen-Ott

4.7.1938 – 8.3.2017

ihr Ziel erreicht. Sie wurde von ihren Schmerzen erlöst und durfte für immer einschlafen. Wir sind unendlich traurig aber auch dankbar für die Zeit, die wir mit ihr erleben durften. In unseren Herzen wird sie weiterleben.

Zürich, 8. März 2017

Olivier und Katja Rothen mit Cyril und Lea, Pfäffikon ZH
Karin und Hannes Mannhart-Rothen, Schaan
Emmeli und Werner Holzer-Ott, Langnau a/A
Karl Ott, Schlieren
Yvonne Hug-Ott, Zürich
Verwandte, Bekannte und Freunde

Wir verabschieden sie am Mittwoch, 15. März 2017, um 14.00 Uhr, an der Trauerfeier in der Kapelle des Friedhofs Nordheim in Zürich. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Statt Blumen gedenke man der Stiftung Zürcher Light-house (PC 80-1633-5, IBAN CH40 0900 0000 8000 1633 5) oder den Sozialwerken Pfarrer Sieber (PC 80-40115-7).

Traueradresse:
Olivier Rothen, Dörflistrasse 2, 8330 Pfäffikon ZH